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副会長　大 野 東 秀来訪者紹介
村井總一郎パストガバナー

司　　会　　会場委員長　宇 田 幸 生

2019年９月25日　第１６９０回　夜間例会
名鉄グランドホテル

基本的教育と識字率向上月間
ロータリーの友月間

日も、風も、星も

ソングリーダー　住 川 誠 一唱 和

会　長　西 村 利 夫会 長 挨 拶
皆さん、こんばんは。今日は村

井總一郎バストガバナーようこそ
お越しくださいました。この後卓
話をお願いしてありますが、いろ
いろなお話を聞けると思います。

さて、令和の時代はどうなっていくのだろう？
という事ですが先般、講演会で聞いたのが参考
になりますのでお話します。

まず令和の時代には５つのキーワードがあり
ます。
①高齢者破綻社会について

先般、政府が一人当たり２千万円が必要と打
ち出しました。やはりこれ以上は必要になって
くるかと思います。

2020年のオリンピックまで不動産は優良です
がその後はどうなるかわかりません。マンション、
一戸建て住宅を購入しても自分の子供たち次世
代が後を継がない問題に直面し不動産の崩壊に
繋がります。

②非正規労働者社会について
今　アルバイト、パート、契約社員が多くな

る一方で正社員がいなくなっています。経済顧
問の「松永さん」が言ってみえましたが今から
は年収180万円以下の人が増えてくるだろう。と、
どうなるか? 非常に厳しい時代がくるでしょう。
実質賃金の正規増税費が三割以下なってきま
す。
③外交戦争について

実際に今やっているとおり日本と韓国、アメ
リカと中国のようにいろいろな紛争が絶えませ
ん。本当の戦争はありませんが経済戦争が起き
てます。

ポピュリズムの政治家が増加し言いたいこと
言ってやっていく人間が増えていくでしょう。
昔はヒットラーだったのですが今はトランプ氏、
中国の習近平、韓国の文 在寅たちです。1938年
のヨーロッパの再来です。このあたりを見据え
てやっていきたいと思います。

会　長　西 村 利 夫点 鐘
次回のお知らせ（10月８日）
【10月9日の例会変更】
西尾張分区ゴルフ大会
会場／桑名カントリークラブ

（1692回）

本日のお知らせ（10月２日）
第４回定例理事会（11:30 ～）

今月のお祝い
卓 話/読売新聞記者 石井恭平 様

担当／会長・幹事
会場／ＣＢＣ自動車学校

（1691回）
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村井總一郎君　例会におじゃましました。つた
ない話ですが聞いて下さい。

西村君　村井パストガバナー夜間例会にようこ
そお越しくださいました。本日の卓話宜しく
お願いします。また前回のガバナー公式訪問
例会、皆さんご苦労様でした。

堀尾君　村井ＰＧ卓話宜しくお願いします。
太田（利）君　村井パストガバナーようこそ。

宜しくお願い致します。
松浦君　すこし涼しくなりました。皆様ご自愛

ください
鬼頭君　先週、ガバナー公式訪問例会、欠席の

お詫び
田島君　村井パストガバナー本日の卓話宜しく

お願いします。

○ロータリー財団・米山記念奨学会　太田利和
委員長

　クラブ米山奨学委員長会議＆第23回米山学
友会総会の報告

○村井パストガバナー　「ガバナーを終えて」

委員長　田 島 　 雄ニコボックス

委員会報告

卓　話

《 第1690回例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

７名
28,000円

519,000円

委員長　鬼 頭 光 広出 席 報 告
第1690回
会員数：33名 出席数：26名　出席率：89.6％
前々回修正出席率　86.7％

幹　事　堀 尾 明 史幹 事 報 告
１．北名古屋青年会議所より創立５周年記念式

典・祝賀会のお礼状が届いております
２．次回、例会場はＣＢＣ自動車学校です
　　11時30分より理事会を行います。

本音の部分と建前の所を交えての卓話です

④独裁者優位について
議会が国家間の足かせになって日本の国際的

地位が低下するのではないかと思います。実は
民主党政権のとき三年間続きましたが、あの時
外国は誰も新しい政権を相手にしなかったそう
です。「力」がない証拠です。
⑤一億総情報弱者について

ネット、スマホなどで多種多様な情報がすぐ
に入手できるようになりましたが本当の情報が
入っているかとなるといかがでしょう?

私の持っている情報は本物ですから皆さんも
よく聞いて下さい。

また、消費税が５％から８％にしたときは値
上げはなく消費者の購買が上がったそうです。
今回もそうなるだろうと思ってましたが実際は
違い値上げがあったので購買意欲が低下する結
果となりました。

以上となりますがまた新しい情報が入りまし
たら話します。どうもありがとうございました。

その他の写真はＨＰに掲載しています

令和元年10月のお祝い
☆会員誕生日祝福
８日 鈴木雅貴君
26日 太田利和君

☆在籍表彰
熊澤勝則君（22年）
鈴木雅貴君（11年）
太田利和君（５年）

沖野　満君（19年）
池山　悟君（５年）

☆会員配偶者誕生日祝福
２日 鈴木薫代さん
15日 大野純子さん
20日 赤堀愛子さん
23日 平野明枝さん

☆結婚記念日祝福
２日 松岡幸彦君・月美さん
10日 住川誠一君・和代さん
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○乾杯の発声

○親睦会

親 睦 会

西村会長と村井パストガバナー

赤堀パスト会長

西村会長と皆さん


